Retiran carpas del Movimiento Cannábico en plaza Luis Pasteur

JOSEFINA QUINTERO Y ANDREA BECERRIL

Luego de tres años que grupos en defensa de la legalización de la mariguana mantuvieran ocupada la plaza Luis Pasteur en demanda de un consumo libre, la madrugada de ayer el Gobierno de la Ciudad de México recuperó el espacio público que se ubica a un costado del Senado de la República.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, personal de Obras y Servicios Urbanos a cargo de la Secretaría de Gobierno retiraron las carpas que fueron instaladas por el Movimiento Cannábico Mexicano.

Martí Batres Guadarrama, secretario de Gobierno, informó que, tras la solicitud del Senado de la República, que incluso lo hizo a través de un punto de acuerdo, se realizó el retiro de las carpas instaladas en la plaza para el uso y disfrute común de todos los habitantes de la Ciudad de México.

Esta es la segunda ocasión que las autoridades retiran del jardín a los grupos de personas que promueven la legalización. Organización e integrantes del Movimiento Cannábico llegaron al sitio en 2019, cuando comenzaba la discusión de la ley para regularizar el consumo de mariguana con fines recreativos.

Montaron casas de campaña y comenzaron a cultivar ahí la planta de cannabis, entre protestas de los vecinos de la zona, ya que al final otros grupos comenzaron a vender todo tipo de drogas.

El plantón fue creciendo, se extendió hasta el terreno que pertene-



ce al Senado, y cuando esa cámara aprobó la Ley General para la Regulación de la Cannabis en 2020, se levantaron la mayoría de las casas de lona y otros materiales, pero como la legislación se trabó en la Cámara de Diputados, muchos regresaron.

Base de motociclistas

Pese a que el Senado cercó su espacio con vallas metálicas, de nuevo el plantón fue creciendo, ya que se agregaron grupos de motociclistas y vagabundos que ahí tenían sus base. Y de nuevo menudearon las denuncias ciudadanas por venta de droga.

Frente a ello, la Junta de Coordinación Política del Senado, que preside el morenista Ricardo Monreal, anunció que solicitaron a la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, el retiro de integrantes de colectivos que permanecían fuera de las instalaciones de esa cámara del congreso ▲ Por más de tres horas, integrantes del plantón cannábico, que se encontraban afuera del Senado, bloquearon el cruce de Insurgentes y Reforma, luego de ser desalojados la madrugada de ayer. Foto Víctor Camacho

y en el mismo parque, a fin de recuperar ese espacio para el tránsito de personas.

Los grupos de PAN, PRI, MC, PT, PVEM y PRD coincidieron en que esa área debería limpiarse para que no fuera usada para actos delincuenciales, por lo cual ayer el gobierno de la capital realizó el desalojo y recuperó el espacio público.

No obstante, un grupo de activistas se inconformó por el retiro del plantón y bloqueó la avenida Paseo de la Reforma en su cruce con Insurgentes.